

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le président de la République française Emmanuel Macron honore Roland et Michael Mack à l'Élysée

Le 28 janvier, le président de la République française, Emmanuel Macron, a élevé Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park, au rang d'« Officier de la Légion d'honneur » lors d'une cérémonie au Palais de l'Élysée. Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park et PDG de MACK One, a quant à lui été nommé « Chevalier de la Légion d'honneur ». Très peu d'Allemands ont reçu cette distinction jusqu'à présent. Au cours des 60 dernières années, des personnalités telles que Michael Schumacher et Marlene Dietrich ont été élevées au rang d'« Officier de la Légion d'honneur ».

Le président honore ainsi l'engagement visionnaire de Roland et Michael Mack, ainsi que de leur famille, notamment à travers la création d'Europa-Park, en faveur de l'amitié franco-allemande. Dans sa déclaration, il est précisé qu'ils sont de « grands amis de la France » et que la famille Mack œuvre depuis des décennies, avec un succès remarquable, pour favoriser la cohésion entre les deux peuples. Europa-Park, qui compte parmi les meilleurs parcs de loisirs au monde, a été transformé par Roland et Michael Mack en une véritable entreprise franco-allemande. Près d'un quart des 5 250 employés du parc sont français. L'année dernière, environ 1,4 million de Français ont visité le parc. Au total, en près de 50 ans d'histoire, Europa-Park a accueilli plus de 30 millions de visiteurs français.

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger
Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay
Directrice Marketing &
Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse

Depuis 2018, Michael Mack est consul honoraire de France en Allemagne pour les régions de Fribourg-en-Brisgau et Tübingen. Dans le cadre de ses fonctions, il s'engage activement pour le maintien et le renforcement de la coopération franco-allemande. Il accorde une importance particulière à la promotion de la jeunesse et au développement de projets transfrontaliers. De nombreuses initiatives dans les domaines de la mobilité, de la formation linguistique et du tourisme ont vu le jour sous son impulsion.

Avec l'implantation de la société MACK One France au sud de

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

l'Eurométropole de Strasbourg en 2022, Michael Mack a créé un centre d'innovation qui regroupe les activités dans le domaine du marketing, de la communication et de la vente sur le marché français du groupe Mack ainsi que des activités relatives au développement de solutions créatives axées sur l'innovation technologique.

Roland et Michael Mack ont également la charge de nombreux événements et rencontres dans les domaines de la culture et du sport organisés au parc. Parmi les exemples cités figurent le Festival Euro-Musique, qui permet chaque année de nouer et de consolider des amitiés musicales au-delà des frontières, la Journée de l'Alsace, célébrant le lien étroit avec la région voisine, ainsi que des expositions présentant des œuvres d'artistes alsaciens comme Tomi Ungerer et Raymond-Emile Waydelich.

Par ailleurs, à Hartmannswiller, situé sur la route des vins d'Alsace, la famille Mack a repris un domaine viticole riche en traditions et a ouvert le restaurant « Amitié - La Cuisine du Château », qui symbolise l'amitié franco-allemande et la rencontre directe entre les gens.

L'engagement de Roland et Michael Mack reflète une amitié franco-allemande et une Europe qui se vivent au quotidien. Leurs actions en faveur des personnes défavorisées et en situation de handicap a également été salué : plus d'un million de personnes, dont plusieurs centaines de milliers de Français, ont pu visiter gratuitement Europa-Park au cours des dernières années.

L'ancienne ministre et actuelle députée alsacienne, **Brigitte Klinkert**, a déclaré : « Europa-Park fait vivre l'Europe de manière ludique. C'est un lieu où se rencontrent des jeunes et des familles issus de différents pays et cultures pour découvrir la véritable Europe : un vivre-ensemble empreint de joie et de diversité. Cette Europe qui se vit est au cœur de notre région transfrontalière. Sans l'Alsace, Europa-Park ne serait pas le même, et sans Europa-Park, nous Alsaciens ne serions pas les mêmes non plus ! Nous sommes chanceux d'avoir ce parc juste de l'autre côté du Rhin, à la fois comme moteur économique et comme symbole d'amitié. Notre engagement commun en faveur des relations franco-allemandes nous unit depuis de nombreuses décennies, et je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude pour les services que vous avez rendus au profit de

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

Directrice Marketing &
Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

l'amitié franco-allemande. »

Roland Mack : « Les distinctions qui nous ont été décernées sont pour nous à la fois une responsabilité et une source de motivation pour continuer à œuvrer pleinement en faveur du maintien et du développement de ce partenariat essentiel. Il nous tient profondément à cœur de renforcer l'amitié franco-allemande et l'idée européenne à travers notre travail et de les porter vers l'avenir. »

Michael Mack : « L'amitié franco-allemande est un pilier de stabilité et de confiance. L'Europe a besoin d'une vision claire pour demain et notre région transfrontalière offre de nombreuses opportunités en ce sens. C'est pourquoi cette nomination comme « Chevalier de la Légion d'honneur » me remplit de fierté et m'encourage à intensifier nos efforts pour la coopération transfrontalière dans le futur. »

Copyright photos : Laurent Blevenec / Présidence de la République France

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust / Allemagne
www.europapark.de/presse